

Le village de Guia [1]

Le village de Guia est à 55 km de Silly, chef-lieu de département.

Il est plus au Sud du Burkina et est près de la frontière du Ghana.

La population de Guia est estimée à 1150 habitants composés de Nuna, de Mossi à la recherche de terres cultivables et de Peulh nomades à la recherche de pâturages. A Guia, les familles des Peulh sont en nombre important. A certains moments, les Peulh sont plus nombreux que les Nuna, population autochtone. La présence d'un couvert forestier assez dense, la pluviométrie assez élevée (+de 1000 mm d'eau), attire les éleveurs.

Les populations de Guia pratiquent l'agriculture et l'élevage. La culture de tubercules (ignames et manioc) est très développée à Guia.

A Guia, l'islam est la religion dominante pour les Nuna, les Mossi et les Peulh. Mais il existe quelques Mossi chrétiens.

[1] Source : Batién Benao